



5月の幼稚園

新緑が目眩しい季節となりました。入園、進級から1か月が経過して、毎日をキラキラの笑顔で過ごせるようになった子どもたち。泣き顔も怒った顔も可愛いですが、やっぱり笑顔！ですね。

今年度の目指す取り組みは、子どもたちがより主体性を持った活動をしていく事。様々な生活のシーンの中で「やってみたい」と思う事にチャレンジし、迷ったり躓いたり試行錯誤しながら諦めず、粘り強く前に進んでいく事。取り敢えず自分たちで考える、やってみる。仲間同士で意見を戦わせたり、協力し合ったり。先生はそんな子どもたちの心を支え応援していきます。(年長)

「先生大好き！」いつも真っ直ぐな瞳を向けてくれる子どもたちのパワーに負けないように、本気で遊んだり、一緒に悩んだり、泣いたり笑ったりしながら、ありのままの姿を先生が全身で受け止めます。「先生もみんなが大好き！」倍返しを約束します。心も身体もグンと伸びていくこの大切な一年の子どもたちの成長の場面を見逃さず、しっかりと見つめていきましょう。(年中)

「ママがいい！」「おうちへ帰りたい」がいつのまにか「幼稚園楽しい」に変化！まだ1か月なのに！そう思う度に愛しさが止まらない。頑張っている事、我慢もいっぱいしてる事、ちゃんとわかっているからね。毎日、「はじめて」の事ばかりでドキドキしちゃうけど、ちゃんと見守っているからね。「明日も来てね」「明日も来るね」こんなやり取りに先生たちも力を貰っているのです。(年少)



お散歩日和だから、ちょっとお出かけしてみよう！緑が煙るような森の中の探検。「センセイこの虫何て言うの？」「どれどれ？」自然の中いるとどうしてこんなにおしゃべりが楽しいのでしょうか？
「フー！」みんなが必ず経験するあるある。でもやっぱり可愛い💕



◀「ハイ！電車ごっこで行くよー。」
大移動が始まりました。上手でしょうか？でも実はこれ、とってもストレス。ガツツと掴まれるし、歩きにくいし。
青空の下、大きなシャボン玉がキラキラと揺れています。不思議だね。綺麗だね。面白いね。▶



◀朝顔の種まきをしました。「早く芽が出ますように」水やりをする横顔が凛々しい年長さんです。
飼育箱の中は何とトカゲ!!
ビジュアル系のこの生き物に目が釘付けの子どもたち。よく見るとホント、キレイだし、かっこいい。掴んでドヤ顔の君もカッコいいです。▶



◀「テントウムシだよ」「かわいいね」「そうだね」「さわってもいい？」「うん、そとだよ？」
職員室脇のプランターを全部退けてモゾモゾと何やら捕獲中！
その正体はダンゴムシ！
5、60匹はいたでしょうか？本人ご満悦。▶



春の下駄箱

おさんぽに出かけるたすく君 下駄箱をのぞいても のぞいても お気に入りの長靴がありません

それもそのはず たすく君がお気に入りなのはもう かけちゃった はると君の長靴なのですから！

せんせい が そうだよねえ あのすてきな長靴がないのは残念すぎるよねえと 一緒に困ってくれるのですが はると君の長靴が戻ってくる事はありません

そんなわけで たすく君を前にせんせいは たすく君の青い長靴もすてきだよと話しかけています

いろんな困ったを やさしく包み込んで 下駄箱の前で春が流れてゆきます 小西 貴士

